



Medio Ambiente informó que el próximo mes inaugurará nueva red de monitoreo

CALIDAD DEL AIRE. Seremi Gustavo Riveros dijo que a esta se sumará la de la Municipalidad la Súper Sitio y Background. Además, se recuperará el dispositivo retirado en el sector del Servicio Médico Legal.

Pablo Orellana G.
pablo.orellana@mercuriocalama.cl

El seremi de Medio Ambiente, Gustavo Riveros informó que "tras una revisión de la actual red de monitoreo, con los equipos técnicos, estaremos inaugurando la nueva red de monitoreo a la calidad del aire de Calama en agosto próximo; completando así el rediseño de los dispositivos, y que era el último compromiso pendiente de las medidas provisionales comprometidas para Calama".

Riveros dijo también que "esta nueva red no sólo incluirá el mejoramiento de la actual red de monitoreo, sino que además incluirá la Súper Sitio, que medirá el componente del material particulado de las empresas emisoras, y se sumará una estación Background para cotejar las mediciones. También se sumará la estación Municipal de monitoreo, y por lo que la ciudad contará con siete dispositivos, que incluyen la reinstalación de la que se ubicaba en el Servicio Médico, en un recinto educativo cercano a donde estaba. En total serán 8 las estaciones".

VISITA

Ayer una comitiva técnica del Ministerio de Medio Ambiente recorrió la actual red de monitoreo, "y que es parte de los úl-

8 estaciones de monitoreo a la calidad del aire tendrá Calama con este nuevo rediseño.

Ex estación del Servicio Médico Legal será reinstalada en un establecimiento educativo de Calama.

Súper Sitio medirá y establecerá los componentes químicos del material particulado sobre la ciudad.

timos detalles para la instalación de los nuevos dispositivos, que serán más modernos, y que podrán captar de mejor forma las emisiones sobre la ciudad", dijo Riveros.

Sobre esta nueva red, Gustavo Riveros informó que "se inaugurará la totalidad de la nueva red, y que permitirá robustecer la actual medición de la calidad del aire, y que permitirá no sólo contar con mejor información sobre las emisiones sobre la ciudad, sino que además una mejor fiscalización del material MPIO".

Sin entregar una fecha precisa para agosto próximo, "el



LA NUEVA RED DE MONITOREO A LA CALIDAD DEL AIRE EN CALAMA ASERÁ INAUGURADA EL PRÓXIMO MES.

compromiso es que al próximo mes, la nueva red de monitoreo a la calidad del aire ya esté en operaciones, incluyen a la estación municipal de monitoreo".

ARSÉNICO

El titular regional de Medio Ambiente dijo además que "en el caso de la estación Súper Sitio, "esta iniciará pronto la medición de los nieves de arsénico en los agentes emisores, y que pronto además será regulado por Ley en el material particulado, y que establecerá lí-

mites".

Por otra parte Riveros informó que "ya se están efectuando las coordinaciones más finas con la Superintendencia de Medio Ambiente para lo que será el proceso de medición y seguimiento, y que permitirán ir entregando los primeros datos de esta nueva red de monitoreo a la calidad del aire".

Respecto de la restitución de la estación de monitoreo que se ubicaba en el Servicio Médico legal, Riveros dijo que "está se moverá a un estable-

miento educativo cercano a donde estaba ubicado, y que además fue una de las exigencias establecidas por el Tribunal Ambiental, y que mantendrá la representatividad requerida".

Una vez que la nueva red esté en operaciones, serán ocho los dispositivos en: la escuela Pedro Vergara Keller, 23 de Marzo, la ex Servicio Médico Legal, Centro, hospital del Cobre, estación Municipal, Súper Sitio y Background que conformarán el monitoreo a la calidad del aire en Calama. **CS**

ARCHIVO